

Visite industrielle du mercredi 2 décembre 2009

STAGELINE

Le leader mondial en scène mobile, Stageline a su passer d'un chiffre d'affaire de 2 millions \$ à 15 millions \$ en une période de quinze ans. Le concept est simple; une scène sur roues. La réalisation en est toute autre. D'une valeur variant entre 125 000 \$ et 1 000 000 \$, ces scènes sont construites avec la plus grande des précisions dans un environnement plus qu'extraordinaire.

L'usine de Stageline a été construite dans le respect des normes internationales de design, de construction et d'opération des bâtiments durables à haute performance. Accréditée LEED, grande gagnante du prix des Architectes du Québec et plus compétitive que jamais, les dirigeants de Stageline considèrent avoir développé que 5% du marché potentiel qui leur est offert.





Une visite fort intéressante qui a su intriguer et stimuler les gens présents, Donnée d'une main de maître par une dirigeante aux allures bohèmes, cette entreprise nous a charmée par ses réalisations majeures, sa prestigieuse bâtisse et son innovation dans le domaine de la technologie écologique.

L'Association des Industriels de Lanaudière remercie généreusement l'équipe de Stageline pour cette belle occasion ainsi que la participation et l'implication de ses membres présents.

